

9月は「かまん強くがんばる」を目標に頑張っています

8月27日、2学期の始業式は蔓延防止等措置期間中でしたので、ズームでの集会としました。まずは、東京オリンピックの選手の頑張りについて写真を見せながら話をしました。子どもたちは選手をよく知っており、何の競技の選手か、また名前まで言えた子どももいたぐらいでした。手に汗握る白熱した試合の様子や、その試合にかける選手の熱い思いに触れるたび、子どもたちの心の中には、普段の生活では経験できないような感動が刻まれていたようです。東京オリンピックは、コロナ禍の中開催され、困難の多い大会でしたが、子どもたちの心を耕してくれた素晴らしい大会でした。

その後、2学期の目標について話しました。2学期の目標は、「チャレンジ」です。2学期は、行事が目白押しです。「運動会」「集団宿泊」「修学旅行」「持久走大会」「県学力調査」等々、子どもたちが楽しみにしている行事が盛りだくさんです。そこで、2学期は、新しい自分に挑戦してほしいと思い「チャレンジ」としました。今まで、苦手だったことにも挑戦し、できたことは更に上を目指して挑戦してほしいと話しました。

そして、最後に、9月の目標について話しました。今年の運動会は10月3日に開催される予定ですので、それに向けて頑張ることがたくさんあるのが9月です。9月と言えどまだまだ暑さ厳しい毎日です。そんな中、日に2時間外で練習を続けている子どもたちです。9月末までは蔓延防止等措置期間中ですので、低学年高学年のダンス練習も体育館で一斉に行わず、外で行って来ました。雨で運動場が使えないときは、体育館の他に広めの2つの教室も使用しながら、分かれて練習しています。応援団も昼休み放課後と練習を重ね、応援団以外の子どもたちも紙花作り、絵看板描き等、それぞれに自分の果たすべき仕事を行っています。行事によって子どもたちは大きく成長します。あと1週間ですが、子どもたちの頑張りをしっかりと支えていきます。



奉仕作業大変お世話になりました

第2回の奉仕作業は、コロナウイルス感染状況の広がりにより、8月の予定を延期し、9月11日(土)に行いました。延期しましたが、蔓延防止等措置期間中の実施となり、心配な中での作業となりました。運動会の準備を考えると再延期もできず、保護者の皆様と職員のみで実施させていただきました。ご協力いただいたことに深く感謝申し上げます。運動場の草も8月の大雨でまた伸びだし大変困っていたところでしたが、今回の作業ですっきりときれいになり、裏山や土手、通学路の草刈り、そして、校舎の窓ふき等行っていただき、整った環境で運動会が迎えられます。大変ありがとうございました。

小坂ふるさと祭り「雨乞い踊り」練習始まりました

9月10日(金)11日(土)午後7:30~8:30、小坂公民館で、大坪さんから雨乞い踊りの楽器の指導をしていただきました。今年は、伝統を継承することの大切さを考え、感染予防に気を付けながら取組を進めています。すると、かつて楽器担当だった小坂の中学2年生の先輩たちも、後輩の指導のために来てくれました。さすがに先輩は上手です。心地よい笛の音、力強い太鼓の音等、小学生の手本となって頑張ってくれました。伝統を受け継ぐ大切なひと時となりました。



